

El duatlón, organizado por Du Cross Series, contó con la colaboración municipal

Más de 350 corredores participan en el II Du Road de Villanueva de la Cañada

Vva. de la Cañada, 23 de ene.2017.- La segunda edición del duatlón de carretera organizado por [Du Cross Series](#) con la colaboración municipal reunió en la mañana de ayer a más de 350 corredores. Alberto González, ganador el pasado año, revalidó su título y, en la categoría femenina, la deportista Marta Cabello fue la campeona. El teniente de alcalde, Enrique Serrano, y el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez, entregaron los trofeos.

El II Du Road contempló varias pruebas: una primera a pie, de 5 Km.; otra en bicicleta de carretera o montaña de 20 Km. y, por último, una prueba a pie de 2,5 Km. El recorrido, de 27,5 km, se desarrolló por un tramo de las avenidas de España, Mirasierra y Universidad así como por la calle del Polideportivo, la senda ciclable y El Pinar. La salida y la meta se ubicaron en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol.